

## Medienmitteilung

# Jahresversammlung Förderverein Kunstmuseum Thun: Philipp Deriaz enthüllt Kunst und Philipp Schaerer gibt Einblicke in sein Schaffen

**Dieses Jahr hat sich der Förderverein des Kunstmuseums Thun ein besonderes Rahmenprogramm für seine 65. Mitgliederversammlung am Dienstag, 23. April einfallen lassen: Philipp Schaerer, Träger des Thuner Kunstpreises 2023, hält ein Referat, in dem er über seinen Weg und sein künstlerisches Schaffen berichten wird. Der Förderverein kauft zwei seiner Werke an. Die beiden Arbeiten werden im Anschluss an das Referat durch den höchsten Thuner, Stadtratspräsident Philipp Deriaz, enthüllt.**

Der Förderverein Kunstmuseum Thun fördert und unterstützt das Museum und das Thun-Panorama. Mit Ankäufen wird die Sammlung bereichert, Publikationen und Ausstellungen werden durch Beiträge ermöglicht. Da sich der Förderverein vollumfänglich durch Mitglieder- und Gönnerbeiträge finanziert, will er auch potenzielle Neumitglieder ansprechen. In diesem Sinne soll das Rahmenprogramm der Mitgliederversammlung im Kunstmuseum Thun zu einem besonderen Erlebnis werden. Die Mitgliederversammlung startet um 18:00 Uhr. Im Anschluss, ab 19:00 Uhr, sind alle Kunstinteressierten in der Region Thun und darüber hinaus zum Referat von Philipp Schaerer und zur Enthüllung der Ankäufe durch Phillip Deriaz willkommen.

Katharina Ali-Oesch, Gemeinderätin und Vorsteherin der Direktion Bildung, Sport, Kultur betont, wie wichtig die Arbeit von Vereinen für die Gesellschaft im Allgemeinen und jene des Fördervereins für das Kunstmuseum Thun und das Thun-Panorama im Speziellen ist. Sie dankt für die grosszügige Unterstützung und freut sich auf das abwechslungsreiche Jahresprogramm.

### **Jahresprogramm des Fördervereins**

Am Samstag, 10. März, fand bereits die erste Kunstreise statt. Helen Hirsch und ihr Team organisierten einen Besuch in der bekannten Glasmanufaktur *Niesenglass* in Unterseen, welche für zahlreiche Kunstschaffende Objekte realisiert. Nach dem gemeinsamen Mittagessen im Restaurant Neuhaus ging es dann weiter zu einem Atelierbesuch beim international bekannten Berner Künstler Peter Wüthrich in Oberdiessbach.

Für die kommenden Ausstellungen von Giacomo Santiago Rogado, *All that you see* im Kunstmuseum Thun und *Ausser Sicht* im Thun-Panorama, veranstaltet der Förderverein ein Werkgespräch mit dem Künstler. Die mehrtägige Kunstreise unter der Leitung der Museumsdirektorin Helen Hirsch führt heuer Anfang September nach Südfrankreich. Nebst hochkarätiger Kunst, Atelierbesuchen und Führungen in zeitgenössischen Museen stehen auch architektonische Highlights auf dem Programm. Schliesslich organisiert der Förderverein während der Ausstellung *Gunta Stölzel und Johannes Itten. Textile Universen* Mitte Oktober wieder eine Führung für seine Mitglieder.

Um zusätzliche Mittel für die Förderung des vorwiegend regionalen zeitgenössischen Kunstschaffens zu generieren, lädt der Förderverein am Samstag, 17. August 2024, zu einem Sommerfest an einem exklusiven, nicht öffentlich zugänglichen Ort am Thunersee. Begleitet von Musik, Barbetrieb und einer Architekturführung stehen Kunstwerke zum Verkauf. 24 Kunstwerke regionaler Kunstschaffender wurden dem Förderverein durch Schenkungen aus Nachlässen bereits zur Verfügung gestellt. Nun sucht der Förderverein weitere gut erhaltene Kunstwerke, welche ihm geschenkt werden, um sie am Sommerfest zu verkaufen. Schenkungsvorschläge bitte mit Foto des Kunstwerks, Name der/s Künstler:in, Jahrzahl, Technik an Markus Däppen, md@changeamble.net.

**Beilage:**

- Bild vom Atelierbesuch von Hansjürg Schönthal bei Philipp Schaerer

**Auskünfte an die Redaktionen**

- Hansjürg Schönthal, Vorstandspräsident, Tel. 079 377 36 73
- Markus Däppen, Vorstand Kommunikation, Tel. 079 661 97 22

Thun, 5. April 2024